

Sujet :

Tu es resté seul à la maison et tu as préparé une surprise à tes parents . Raconte ce qui s'est passé et indique vos sentiments

Ce soir-là, mes parents étaient sortis dîner et je suis resté seul à la maison. J'ai décidé de leur préparer une petite surprise pour leur montrer à quel point je les aime et les apprécie.

J'ai commencé par préparer un délicieux repas, en suivant une recette que j'avais trouvée sur internet. J'ai mis la table avec soin, en ajoutant des bougies pour créer une ambiance chaleureuse. Ensuite, j'ai préparé un petit mot doux que j'ai placé sur l'assiette de chacun, pour leur dire à quel point je les aime et à quel point je suis reconnaissant pour tout ce qu'ils font pour moi.

Quand mes parents sont rentrés à la maison, ils ont été très surpris et émus de découvrir la table joliment dressée et le repas préparé avec tant d'amour. Leur sourire et leurs remerciements ont été la plus belle récompense pour moi.

Mme Je me sentais tellement heureux de les avoir surpris et de leur avoir montré à quel point je les aime. C'était un moment magique et plein d'émotions, et je suis content d'avoir pu leur offrir cette petite surprise.